

3

ESTANCIAS BALNEARIOS BALNEARIO CESTONA Cestona · Guipúzcoa6 DÍAS / 5 NOCHES

El Balneario de Cestona, en Guipúzcoa, es un establecimiento histórico del siglo XVIII, que evoca la época de mayor esplendor de los centros termales en Europa y que, tras ser totalmente renovado, ofrece todas las comodidades actuales. Rodeado de naturaleza, se encuentra en Zestoa, a pocos minutos de Zumaya y Zarautz y a 30 km. de San Sebastián.

Entre sus espacios, destacan el espectacular Gran Comedor, el Salón de Caza o el Salón Árabe, además del Salón Teatro, con su gran escenario y el Gran Salón Social, con su cristalería artística de los años veinte del pasado siglo.



DÍA 1 CHECK IN Y ACCESO A LAS INSTALACIONES DEL BALNEARIO CESTONA

Disfrute de las instalaciones del Balneario situado en uno de los parajes más bellos de Guipúzcoa, el valle del río Urola y de su entorno con múltiples actividades al aire libre. A partir de las 15.00 horas podrá realizar el Check In y acomodarse en el hotel. Cena y alojamiento.

DÍAS 2 - 5 W BALNEARIO CESTONA Y CIRCUITO TERMAL AQUARIO

Estancia en el Gran Hotel del Balneario de Cestona de 3* en pensión completa con bebida incluida en almuerzos y cenas. El restaurante del Balneario de Cestona se nutre de la importante tradición culinaria vasca y de los mejores productos de esta tierra.

La estancia incluye 50 minutos diarios de Circuito Termal Aquario en una piscina de agua mineromedicinal a 34°C, que ofrece distintas técnicas.

• DÍA 6 SALIDA DEL BALNEARIO

Desayuno y check out a las 12.00 horas . Podrá seguir disfrutando de las instalaciones y del entorno del Balneario Cestona hasta el cierre de las mismas. Fin de nuestros servicios.







✓ EL PRECIO INCLUYE

- · Alojamiento en el Gran Hotel del Balneario Cestona
- Régimen de pensión completa con un total de 9 servicios repartidos en almuerzos y cenas.
- Bebida incluida (agua y vino de la casa) en comidas y cenas.
- 50 minutos diarios en el circuito Aquario
- Seguro obligatorio de viaje.
- Tasas hoteleras.
- Descuento del 10% en tratamientos de pago a reservar y contratar directamente en el balneario.

NO INCLUYE

- · Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".



🙎 BALNEARIO

Las aguas del Balneario de Cestona son reconocidas a nivel internacional por sus muchas propiedades mineromedicinales, que se nutren de los manantiales de San Ignacio y Nuestra Señora de la Natividad. Las aguas son clorudado sulfatadas hipotermales y sus principales propiedades son: Recuperación de lesiones por su alto contenido en sales, ideales para la recuperación de lesiones del aparato locomotor y para la prevención de alteraciones reumatológicas. Alivio de problemas intestinales: Resultan eficaces para prevenir y combatir problemas del tránsito intestinal, como el estreñimiento, alteraciones hepáticas y de la vesícula biliar. Curas diuréticas: Indicadas para el tratamiento de litiasis renales y otras alteraciones del sistema excretor. Alteraciones cutáneas: La dermatitis y otras alteraciones cutáneas, como la psoriasis, encuentran en estas aguas un excelente aliado para su tratamiento, ayudando a combatir su reaparición.



بي

CIRCUITO TERMAL AQUARIO

El Circuito Aquario consiste en un baño en piscina de agua mineromedicinal a 34°C, que ofrece distintas técnicas de relajación y bien estar: Camas y asientos de burbujas, jets, cascadas cervicales y chorros subacuáticos para la región lumbar y las piernas. Finaliza con unos minutos de reposo en el área de descanso.

Además del circuito, se ofrecen numerosos tratamientos faciales, técnicas manuales y fangoterapia.

